



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

El Sol de Zacatecas

05/09/2023

REGIONALES



## Desfalco en el Issstezac: cobran pensiones de muertos

Durante la última década, el Issstezac detectó el cobro ilegal de pensiones de 143 jubilados y pensionados fallecidos.

De acuerdo con registros de la Dirección de Prestaciones Económicas y Sociales del Instituto, el desfalco equivale a dos millones 735 mil 360 pesos, de los cuales no se ha podido recuperar un millón 379 mil 655 pesos, lo que equivale a más del 50%.

<https://www.elsoldezacatecas.com.mx/finanzas/desfalco-en-el-issstezac-cobran-pensiones-de-muertos-10640718.html>